
Ziele für ein gutes und freies Zusammenleben

Jeder kann in Frieden leben und verschieden sein
Alle Menschen in Herten sind verschieden. 

Das ist auch gut so. 
Aber einige Menschen sind gegen andere Menschen. 

Sie wollen ihre eigene Meinung durchsetzen. 
Oft schaden sie dafür auch anderen Menschen.

Das nennt man: Extremismus. 
Wir sind gegen Extremismus.

Und wir erinnern uns immer an schlimme Verbrechen gegen die Menschlichkeit:
Kein Mensch soll die Verbrechen vom Nationalsozialismus vergessen.

Jeder kann überall dabei sein und mitmachen 
Jeder Mensch in Herten soll überall dabei sein und mitmachen können.

Das ist Teilhabe. 
Jeder Mensch soll mehr teilhaben können.

Wir stellen uns gegen jeden, der anderen Menschen schaden will.
Seien Sie mutig und machen Sie mit. 
Unterschreiben Sie diese Erklärung.

So kann jeder in Frieden leben und verschieden sein.
So kann jeder überall dabei sein und mitmachen.

Ich bin eine Einzelperson.
Ich mache bei der Erklärung mit.

Herten,
Ihre Unterschrift

Wir sind ein Verein oder eine Institution.
Wir machen bei der Erklärung mit.

Die Projektträger bekommen eine Kopie von meiner Erklärung.
Die Projektträger dürfen meine Erklärung auch für Aktionen benutzen.

Das erlaube ich mit meiner Unterschrift.
Die Projektträger geben meine Erklärung nicht an Fremde weiter.


